

Lettre du 22 septembre 2022

## Et après ?

Le temps des réunions avec les personnels s'achève, les assemblées générales avec les parents d'élèves sont en cours... d'ici peu viendra le temps du quotidien.

Nul n'est besoin de préciser que quotidien ne veut pas dire routine !

L'imprévu est notre lot de chaque jour ! Nous l'avons encore plus vécu avec la crise sanitaire que nous avons subie.

Mais, cette année, une nouvelle donne s'invite dans notre action et nos missions : la gestion de la pénurie. Déjà des livraisons de matériels pédagogiques (*des vidéoprojecteurs, des ordinateurs, des tablettes, du mobilier par exemple*) font défaut. Les fournisseurs étant dans l'incapacité de livrer les matériels en temps et heure prévus, au point de repousser à plusieurs mois la livraison voire d'annuler purement et simplement les commandes.

Le prix du papier a augmenté de 25%. Le coût des sorties scolaires explose. Face à l'augmentation du prix des matières premières, une question commence à nous tourmenter : comment réaliser un budget équilibré pour l'année 2023 ?

Soyons réaliste : qu'attendre des collectivités territoriales alors qu'elles-mêmes doivent faire face aux augmentations des coûts de l'énergie sans bénéficier des aides de l'État ?

Comment pouvoir réaliser des économies d'énergie alors que nombre de nos établissements sont des passoires thermiques ?

La question se pose également face à la hausse des prix agricoles ; faut-il proposer moins de choix à la cantine ? Faut-il proposer fromage ou dessert ? Comment faire si les collectivités territoriales n'augmentent pas le prix des repas ? Ces questions commencent à se poser dans les établissements... et il faudra pouvoir expliquer nos arbitrages budgétaires aux familles.

Parfois, c'est le seul moment où les élèves font un repas équilibré. Nous serons face à un dilemme : allier santé de nos élèves et nos contraintes financières. Les choix que nous serons amenés à arrêter auront des conséquences importantes.

Face aux effets de cette crise, certains d'entre vous nous ont déjà fait remonter l'incompréhension, voire l'indignation et le mécontentement de certains enseignants ou parents d'élèves. Ces-derniers ne refusent de comprendre cette nouvelle réalité économique.

Encore une fois, ce sont les personnels de direction qui devront faire preuve de pédagogie et de conviction face aux enseignants, aux parents d'élèves et aux élèves eux-mêmes.

Encore une fois, ce sont les personnels de direction, qui, seuls face à ces situations, opéreront des choix en toute responsabilité et qui peut-être leur seront reprochés, alors même que ceux-ci leurs sont dictés par des décisions gouvernementales antérieures et qui les dépassent.

Les défis qui nous sont imposés ... sont notre lot quotidien !

ELECTIONS PROFESSIONNELLES 2022 : VOTEZ POUR **Indépendance et Direction** !

Vous souhaitez nous rejoindre ? Vous pouvez adhérer en suivant ce lien :

[ADHÉRER à ID-FO](#)